

毎年6月23日～29日は男女共同参画週間です
～令和3年度キャッチフレーズ～

「女だから、男だから、ではなく、私だから、の時代へ。」



男女共同参画推進委員会

自分らしい充実した人生を送るために、性別にかかわらず、男女がお互いに支え合い、尊重し合って、みんながいきいきと暮らす男女共同参画社会を目指しましょう。この機会に「私らしい生き方」を考えてみませんか。

確認してみましょう。「男だから」「女だから」にこだわりなく考えていると〇の数が増えます。	チェック欄
男だからたくましく、女だから優しくと決めるのは、おかしいと思う	
育児・家事・介護は女性も男性も分担しながら行うことが大切だと思う	
男性も女性も、主体的に地域活動やボランティアなどに参画することは良いことだと思う	
女性も男性も、地域や会社で平等に意見が言える関係が良いと思う	
夫や妻、パートナーであっても乱暴な言葉づかいや態度は、気をつけるべきだと思う	

☑特設コーナーを設置します☑
安中図書館・松井田図書館では、6月30日まで、男女共同参画に関する文献の特設コーナーを設置します。
長雨のお供に、ぜひ一冊お手に取ってみてください。

【第2回安中市男女共同参画標語コンクール最優秀作品より】

- 男だから 女だからと 決めつけない みんなが 輝く 安中市
- 「女」も「男」も関係ない 尊重し 作ろう 住みやすい安中
- 思いやろう 男女の違い 生かし合い

第123回

問合せ▶困地域創造課市民協働係(☎内線1027)

安中市消費生活センターからのお知らせ

宅配便業者を装った偽SMSに注意しましょう

【事例】

スマホの通信費が前月より2万円ほど高かったため、携帯電話会社に確認したところ、自分のスマホから海外にSMSを送信していたと判明した。数か月前に「荷物を預かっている」というSMSが届き、URLをタップした。そのときに不審なアプリをダウンロードしてしまったのかもしれない。



【ポイントアドバイス】

★宅配便業者の不在通知を装って送られてくるSMS(ショートメッセージサービス)に、偽サイトに誘導するためのURLが記載されており、アクセスしたことにより、自分のスマホが不正利用されるといふ被害が起きています。

★SMSで不在通知が届いても、書かれている連絡先に電話したり、記載されているURLにアクセスしてはいけません。電話窓口や公式ホームページなどで、宅配便業者の正式なサービスか調べ、真偽を確認しましょう。

★URLにアクセスしてしまった場合は、不審なアプリがインストールされていないか確認しましょう。また、IDやパスワード、暗証番号などの個人情報を入力してはいけません。

資料提供…独立行政法人国民生活センター

【問合せ】

わからないことや困ったこと、少しでも不審に感じるものがあつたら、早めに市消費生活センターにご相談ください。

相談日時▶月～金曜日(祝日を除く)午前9時～午後4時30分

(☎0282-222780)